

Movilidad. Retos y oportunidades en la era del Homo Mobilis

Jaime Armengol

Periodista y director de Mobility City de Fundación Ibercaja



La movilidad es uno de los ejes del cambio social y económico del siglo XXI. La sociedad afronta una etapa donde confluyen tres fenómenos: un amplio despliegue tecnológico, una fuerte renovación legislativa y la implantación de nuevas formas de consumo. La transformación afecta a la manera en la que nos trasladamos o movemos las mercancías y acopios y a la regulación en el uso del espacio público. Impacta en numerosos sectores económicos: automoción, energía, telecomunicaciones, infraestructuras, servicios, seguros, etc, pero sobre todo genera un nuevo tipo de existencia personal: el homo mobilis.

La noción misma de persona o existencia personal se ve afectada por la movilidad. Una persona no se define por el lugar en el que vive u otros caracteres fijos, sino por su modo de moverse, de vivir en movimiento, de integrar su movilidad a su modo de vida, de consumo, de trabajo, de informarse y de encontrarse con otros.

Los ejes del cambio en la era del homo mobilis son la descarbonización del transporte, el desarrollo de nuevos vehículos más limpios, eficientes, conectados y seguros, las restricciones regulatorias en ámbitos urbanos, así como las soluciones de movilidad a través de las plataformas, con la persona en el centro de todas las decisiones.

Presenta y modera: **Francisco J. Serón**

Director de la Cátedra Mobility City

Sesión 333

Miércoles 2 de marzo de 2022 · 17h

Campus Río Ebro - Ed. Torres Quevedo (Sala de Grados)

Puedes seguir la sesión en el canal YouTube: **EINAunizar**



<https://youtu.be/fwOk-VeueM4>